

¡5,000 mil! en “Una Sola Voz por Oscar

Escrito por Ana López / Claridad
Miércoles, 10 de Junio de 2015 13:05



La “Coalición 30 de mayo, 2015” se lanzó a las calles de la ciudad de los rascacielos con 5,000 personas con la consigna de “Una sola voz por Oscar”. Esta es la primera vez que se lanza una marcha de esta magnitud por las calles de Nueva York exigiendo la libertad de un prisionero político puertorriqueño la cual dejó una huella histórica en Harlem.

Oscar, ya a la edad de 72 años y quién ha sufrido 34 años en prisión de los Estados Unidos –12 de ellos en la unidad de control de aislamiento total– fue sentenciado a 70 años de cárcel. Fue declarado culpable del delito “conspiración sediciosa” por luchar por la libertad de su patria, Puerto Rico.

La marcha comenzó en la calle 125 y avenida Adam Clayton Powell Jr. del oeste de Harlem hasta llegar a la calle 106 y avenida Lexington del El Barrio. La marcha llena de espíritu y energía patriótica con las consignas: “¡Libertad, Libertad para Oscar!”, “¡Los derechos humanos, por Oscar reclamamos!” y “¡Ahora es, aquí está, el pueblo luchando por Oscar!” Este logro extraordinario fue posible gracias a las más de dos docenas de funcionarios electos al nivel federal, estatal y de ciudad, agrupaciones de las 33 iglesias por Oscar, organizaciones laborales, decenas de organizaciones comunales, estudiantiles y latinoamericanas.

Se escucharon repetidamente otras consignas rítmicas con los sonidos de los pleneros del Grupo Maestro, Herencia de mi tambor y Pleneros de la 21. Las plenas resonaban la mención del comienzo de 34 años de encarcelamiento: “¡Treinta y cuatro encarcelado/pero nunca derrotado!” “¡Oscar López Rivera/ te queremos afuera!” “¡El pueblo ha dicho basta. Es tiempo de traerlo a casa!” y “¡Se siente, se siente, Oscar está presente!

La solidaridad a los que marchaban se extendió a los muchos inquilinos que desde sus ventanas en los residenciales públicos, exhibían sus banderas puertorriqueñas y resonaban con la consigna “Libertad para Oscar!”

¡5,000 mil! en “Una Sola Voz por Oscar

Escrito por Ana López / Claridad
Miércoles, 10 de Junio de 2015 13:05

El programa fue nutrido de mensajes de solidaridad y culturales pronunciados en la calle 106 en el Barrio Latino. Todos hicieron el reclamo por la excarcelación para Oscar López Rivera y reflejaba la diversidad de las personas que apoyan esta gran gesta humanitaria. Comenzó con el recibimiento de los tambores de nuestra influencia taína y africana celebrando el éxito de una unidad contundente por Oscar. El programa fue moderado por la Profesora Ana M. López, portavoz de la Coordinadora de NY por la libertad de Oscar López Rivera y una de las organizadoras principales de la Coalición 30 de mayo quien dio la bienvenida y felicitó a todos los organizadores de la marcha. Los mensajes fueron muchos, de alto calibre y emocionantes.

María de los Ángeles Vives, de la Iglesia Evangélica Española del Bronx, otra de las moderadoras, comenzó con la presentación del Senador Rubén Díaz quien dio la invocación. Díaz, senador del estado de Nueva York desde 2002, es un ministro ordenado y es el presidente de la Organización Clero Hispano de Nueva York, compuesta por 150 ministros pentecostales del área tri-estatal. La representación de clérigos no se sostuvo aquí, también hicieron el uso de la palabra los Reverendos Raymond Rivera (Centro de Acción Pastoral Latino), Danilo LaChapel (Iglesia Evangélica Española del Bronx) y Rev. Francois III (Primera Iglesia Bautista de Corinto) quien dirigió su coro a cantar una canción de amor a la humanidad.

El programa fue seguido por las palabras de la presidenta del Concilio Municipal de Nueva York, Melissa Mark-Viverito quien ha dado cara por la excarcelación de Oscar ya por un tiempo. Nos habló de su reciente visita a Oscar en la cárcel de Terre Haute, Indiana y de sus creencias por la justicia social y los derechos humanos. Dijo Mark-Viverito, “el caso humanitario de Oscar López Rivera es una prioridad”. El presidente del Caucus Judío de la ciudad de NY, Mark Levine dio su mensaje de solidaridad con los manifestantes en ambos lenguajes. Los dos congresistas Nydia Velázquez y José Serrano dijeron que “el Presidente Obama no nos puede ignorar más” y urgieron en el asunto de conceder el indulto a Oscar López Rivera. Todos dieron un sentir de optimismo. Explicaron que estaban trabajando afanosamente para el indulto. José Serrano cuenta que se imagina la visita de Oscar a Puerto Rico.

La licenciada Natasha Bannan dio el mensaje de las 34 mujeres NYC x Oscar, quienes ya han establecido un evento mensual de protesta en diferentes partes de la ciudad reclamando la libertad para Oscar.

Matt Meyer de la Liga de Resistencia en contra de la Guerra, maestro de ceremonia, presentó a José Rivera, asambleísta estatal y quien ha apoyado la excarcelación de los prisioneros políticos puertorriqueños y de Oscar López por más de 40 años. José Rivera dijo en referencia al prisionero político puertorriqueño “no venimos a mendigar, venimos a demandar la excarcelación de Oscar, no le debemos nada a ningún partido, al contrario nos deben a nosotros los puertorriqueños especialmente si quieren nuestro voto en las próximas elecciones presidenciales”. Otras voces, como Rosie Méndez, del Concilio Municipal de NY también exhortó a la unidad por la excarcelación de Oscar. En la tarima los acompañaban los ex prisioneros políticos Ricardo Jiménez, Edwin Cortés, Adolfo Matos Antongiorgi, y Luis Rosa.

Entre los funcionarios electos de otras ciudades que dijeron presente estaban: la vicepresidenta de Newark—Jacqueline Quiles y James Flores de Connecticut. En estos

¡5,000 mil! en “Una Sola Voz por Oscar

Escrito por Ana López / Claridad
Miércoles, 10 de Junio de 2015 13:05

momentos la campaña cuenta con muchos estados del corredor del este.

El centro de atracción ocurrió cuando Clarisa López Ramos, la hija de Oscar, tuvo su turno y nos leyó una carta del protagonista de la marcha, Oscar, que fue recibida emotivamente. Oscar nos dice:

Cuando fui arrestado el 29 de mayo de 1981, no tenía ni idea de que iba a pasar 34 años en la cárcel. Lo que yo sabía y esperaba era que iba a estar enfrentando desafíos muy duros y difíciles que iban a requerir mucha fuerza interior, fortaleza espiritual y mental y disciplina si iba a tratar de trascenderlos. Yo también sabía que me tenía que preparar y empezar a hacerlo a partir de ese momento.

Más adelante en su carta, nos dice:

...Y puedo afirmar que no importa lo que el futuro me traiga. Puedo caminar todos los días con mi honor, mi dignidad y mi coraje intacto y fuerte. Vamos atrevernós a luchar, vamos a atrevernós a ganar. EN RESISTENCIA Y LUCHA, OLR.

Tuvimos la presentación de compositores y cantantes con canciones dedicadas a Oscar como: Yova Rodríguez, Gabriel Gabriel Miranda y Enrique. El programa cultural fue moderado por el querido líder comunal Fernando “Ponce” Laspina, director ejecutivo del Centro Cultural el Maestro y de la Coordinadora de NY.

La marcha contó con representación de otras ciudades que nos acompañaron entre éstas: Allentown, Atlanta, Boston, Cleveland, Ohio, Chicago, Ill, Connecticut, Detroit, Michigan, Los Ángeles, California, Pittsburgh, Filadelfia (llegó con 3 autobuses), Fitchburg, Massachusetts, diez pueblos de Nueva Jersey y Vermont. Organizaciones como Aspira de Chicago aportaron para la movilización de jóvenes.

Cerramos el programa con José E. López, hermano de Oscar, con los estudiantes de Chicago y el ritmo de los pleneros para una clausura llena de amor, solidaridad y esperanzas de pronto tener a Oscar López Rivera en casa!

La autora es una de las organizadoras de la marcha, profesora y coordinadora en Nueva York por la libertad de Oscar.